

BOLETÍN DE PRENSA No. 093

Con el objetivo de alentar a las autoridades educativas de la Universidad del Pacífico y promover entre sus jóvenes el intercambio en Aguascalientes, particularmente con la máxima Casa de Estudios, se recibió la visita del Ph. D. Gene Bigler, Profesor titular de Relaciones Internacionales de la citada universidad norteamericana.



Por otra parte, explicó que la UAA es una universidad de calidad y poca gente en Estados Unidos tiene idea de que la educación superior en México cuenta con muchas instituciones reconocidas en sus estados; “por eso cuando damos vida al intercambio, tenemos profesores y alumnos que traen experiencias, eso genera las bases para conocernos mejor y colaborar”.

Gene Bigler recalzó “que es muy difícil convencer a nuestros estudiantes de venir a México para realizar algún programa de intercambio, se acostumbra que tanto padres de familia como estudiantes, verifiquen qué lugares en América Latina son realmente seguros”.

En este sentido, dijo que una de las estrategias a seguir por la Universidad del Pacífico y que favorezcan los programas de intercambio, “es promoviendo la movilidad estudiantil con los jóvenes mexicanos en nuestra universidad y al compartir sus experiencias con nuestros alumnos que participen en programas de intercambio”.

Asimismo, Gene Bigler, también Coordinador Internacional del Programa Interamericano de la Universidad del Pacífico; aseguró que esta visita a la UAA es con la intención conocer su infraestructura y áreas de oportunidad que permitan incrementar los puntos de vinculación entre ambas universidades.

Finalmente, Gene Bigler indicó que tienen interés en las carreras de la UAA que están acreditadas internacionalmente como Ingeniería Civil; además de áreas relacionadas con la Rehabilitación Física o Administración y Economía; “tenemos estudiantes que creemos pueden llegar a interesarse sobre muchas de las licenciaturas que hay en la UAA”. De igual forma destacó la diversidad de programas académicos como una similitud entre ambas instituciones.

Cabe destacar que en su visita de dos días, 28 de febrero y 1 de marzo, conversó con el doctor Rafael Urzúa Macías y con los decanos del Centro de Ciencias Básicas, Ciencias de la Salud, Económico-Administrativo, Diseño y Construcción; al igual que con los encargados de las direcciones de Docencia de Pregrado, Difusión y Vinculación e Investigación y Posgrado.